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シ ン ポ ジ ウ ム

司 会

演 者

当院に お ける医療安全管理 の 現況

R i s k  M a n a g e m e n t s  o f  N i i g a t a  U n i v e r s i t y

H o s p i t a l ― C u r r e n t  S t a t u s ―

第586 回新潟医学会

日 時 　 平 成 1 4 年 1 2 月 1 4 日 （ 土 ） 午 後 2 時 3 0 分 ～ 4 時 3 0 分

会 場 　 新 潟 大 学 医 学 部 　 有 壬 記 念 館

相揮義房教授 ( 第
一

内科) , 高橋 姿教授 (耳鼻咽喉科)

石井史郎 (産科婦人科講師) , 細井千妻子 ( 第二外科看護師長) , 堀 田哲夫 ( 手術部副部長) ,

富樫和枝 (輸血部臨床検査技師) , 加藤 仁 ( 薬剤部薬剤主任) ,
三井田 孝 (検査部講師) ,

吉村秀太郎 (放射線部主任診療放射線技師) , 旭 正子 ( 医療安全管理部専任リ ス ク マ ネ
ー

ジ ャ
ー )

特別発言者 今井昭雄 ( 新潟市民病院副病院長)

発言者 番場朝子 (副看護部長)

司会 (相淳) 皆さ ん こ ん に ち は . 土曜日なの に集ま

っ て い た だき
,

あり が と うござい ま した . 今回
, 安全管

理部の ほ うか ら ｢ 当院 に おけ る 医療安全管理 の 現況+ と

い う こ と で 発表 い た だきます.
こ れ は 世 の 中が そう い う

時代に なりま した の で
,
や む を得ずと い い ますか

,
進ん

で と い い ますか
,

そ の 中聞く ら い の と こ ろ で
,

当院で も

意識を高 め る と い う意味 で
,

こ の ような シ ン ポ ジ ウ ム を

新潟医学会と の 共催で させ て い た だきま し た
. 今日 は 各

部署か ら現況を語 っ て い た だ い て
,
そ して そ の 議論 の 中

か らそ の 原因
,
対策

,
さらに今後どうす べ き か

,
そんな

こ と の 議論 と方向づ けが で きればと思 っ て い ます. そ し

て
, 市民病院の 副院長 の 今井先生 か ら こ の 皆さん の 発表

をお聞き に な っ た 後 に
,
それを踏まえ て の コ メ ン トを追

加 して い た だく予定 で あります. 全般 の 演者紹介等 ,
あ

る い は個々 の 症例に つ きま して は 高橋姿先生
,
そ して デ

ィ ス カ ッ シ ョ ン に なりま し た ら
,

二 人 で ま た 司会進行を

させ て い た だきます. それ で は 高橋先生お願 い します.

司会 ( 高橋) それ で は 司会代わりま して 私 が シ ン

ポ ジ ス ト の 発表を案内さ せ て い た だきます. お手持ち の

資料 など参考 に されな が ら聞 い て い た だければ と 思 い

ます. 最初に 医師部門と して 産婦人科講師で あります石

井先生
,
よろ しくお願 い い た します.


